

■ téléthon

## Contre vents et marées



Les cyclotouristes de l'AMSLF se sont donnés du mal, mais le nombre de kilomètres parcourus n'est pas tombé.



Démonstration de danse country du Texas gang. (Photos Philippe Arnassan)

La 21<sup>e</sup> édition du Téléthon s'est déroulée hier à la base nature de Fréjus et se poursuit aujourd'hui à Saint-Raphaël (*lire repères*). Pour autant, toute l'organisation repose sur les épaules de quelques bénévoles qui s'estiment par trop délaissés des municipalités concernées. « Il y a vraiment de quoi se décourager... », dit la responsable Marie-Christine Fronte, les larmes aux yeux. Tout en déplorant un manque d'implication des collectivités, elle est forcée de reconnaître le prêt gratuit de l'espace Caquot par la ville de Fréjus, la collaboration du service des sports.

toute la charge en revient à M<sup>me</sup> Fronte, sans être sûre de rentrer dans ses frais. Autre exemple : la réception des cyclistes de grandes écoles (*lire ci-dessous*) a failli tourner court. À l'heure dite, la salle Hippolyte-Fabre était occupée par des clubs sportifs, avant que la situation ne se décante sur appel téléphonique d'un adjoint. De petits couacs, certes, mais qui pèsent lourd sur l'entrain des bénévoles.

### Le fil rouge contrarié

À la base nature, tout était prévu pour récolter des dons, de la danse country (Texas gang) à la corde à

gies de Noël, du baptême en Harley-Davidson (Fréjus Estérel Chapter) au simulateur de conduite (Escota). Les entrées de la piscine Giuge étaient au profit du Téléthon, des matches amicaux de foot, rugby (CARF), démonstrations de step (Elite fitness), des lâchers de ballons, du tir à l'arc (les Archers bagnolais), des promenades en poney, de l'orientation ou de la pétanque complétaient le tout. Le fil rouge a sans doute été contrarié par le vent : faire le tour de la base nature, à pied, à vélo, en fauteuil ou en roller. Quelque 1 890 km ont été parcourus (record :

### AUJOURD'HUI Ascension nocturne du sémaphore au Dramont

Les membres de l'AFM donnent rendez-vous à 17 h 30 sur le parking de la plage du Débarquement, pour une ascension avec bâtons lumineux. Chocolat et vins chauds seront partagés à l'arrivée.

En collaboration avec l'ONF, la Marine nationale, L'île aux cotillons, l'école municipale de musique agréée de Saint-Raphaël. Participation : 4 €, entièrement reversés à l'AFM.

PÊLE-MÊLE

### Collecte des encombrants

La tournée de collecte des objets encombrants aura lieu, du lundi 10 au lundi 17 décembre inclus :

- Lundi 10 : Les Cazeaux, Terre-Menude, Les Plaines.
- Mardi 11 : centre-ville.
- Mercredi 12 : Les Iscles, Arènes, Petit-Défond.
- Jeudi 13 : Valescure, Vaulongue, Clair-Bois, Vallon Suveret, Clairettes, ZAC des Parcs, ZAC des Collines, ZAC de Vigne-Neuve, Bastides de Valescure, Les Veyssières.
- Vendredi 14 : Estérel-plage, Luquettes, Péguière, Boulouris.
- Samedi 15 et lundi 17 : Aiguebonne, Le Dramont, Agay, Anthéor et tout l'est de la commune à partir du boulevard de la mer à Boulouris.

Il est demandé aux personnes désirant être débarrassées des objets encombrants de bien vouloir faciliter le ramassage en les déposant entre la veille du ramassage à partir de 18 h et le jour du

ramassage jusqu'à 8 h. Les objets seront déposés en ordre et en bordure de la chaussée.

En aucun cas ne seront ramassés des ordures diverses et des objets malpropres.

Les cas particuliers - personnes âgées ou handicapées sollicitant une aide, par exemple - devront être signalés suffisamment à l'avance pendant les heures ouvrables à la SGEA, ZI La Palud, à Fréjus, tél. 04.94.51.88.98 à partir de 14 h.

### Handball SRVHB

Le loto du club a lieu aujourd'hui dimanche 9 décembre à 16 h dans la salle annexe de la salle omnisports (salle Desio).

### Alsaciens Lorrains

L'amicale organise dimanche 6 janvier à partir de 14 h, sa traditionnelle galette des Rois, salle Charles-Denis à Saint-Aygulf. Rens. 04.94.83.19.75.

### 258e section des médailleurs militaires

La prochaine réunion aura lieu jeudi 13 décembre à 17 h 30, maison du combattant château Gallieni, avenue de la Gabelle, à Fréjus.